



Fortsetzung der Kandelaberplatanen in der Fußgängerzone



Derzeitige beispielhafte Außengastronomie



Beispiel für Außengastronomie
Quelle: https://www.tripadvisor.de/LocationPhotoDirectLink-g187309-d9869982-i197768544-Restaurant_Baalbek-Munich_Upper_Bavaria_Bavaria.html

- Variante 2 - Wesentliche Gestaltungselemente**
- nördliche Parkfläche wird zur Fläche für Außengastronomie
 - südliche Parkfläche bleibt bestehen
 - Anpflanzung neuer Bäume



PROJEKT:	Gestaltungskonzept Obere Georgenstraße		
DATUM:	09.06.2021	BEARBEITET:	T. BLANK
MAßSTAB:	UNMAßSTÄBLICH / A3		
		STADT AMBERG REFERAT FÜR STADTENTWICKLUNG UND BAUEN STADTPLANUNGSAMT STEINHOFASSE 2 92224 AMBERG	